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日本：木屑颗粒需求有望增长

 在2011年福岛核电站发生地震和灾难之后，日本不得不寻找可持续燃料和供暖的替代来源，例如木屑颗粒、木屑和
棕榈仁壳（PKS）。作为这些材料的全球最大市场，日本为生物经济带来了巨大机遇。

 Bossler首先概述了日本的电力市场，电网以及可再生能源的使用过程。

 Bossler解释说，随着日本逐渐淘汰旧的燃煤发电厂，木屑颗粒、木片和PKS在共烧发电厂中的使用有望继续增加。
预计日本各地还将建设新的专用生物质发电厂。

 日本首批使用100％木屑燃料的发电厂预计将在未来几年内上线，这意味着对木屑颗粒的需求将增加。

 Bossler补充说：“木片将留下来，”由于其他行业对材料的需求旺盛，包括造纸行业和颗粒/ MDF制造业。

 但是，由于可持续性方面的挑战，以100％PKS燃料为燃料的工厂数量正在减少，Bossler解释说。

 她说，在区域范围内，日本有兴趣使用生物质来供热。日本部分农村地区已经表现出兴趣，并正在考虑将生物质用
于热能和电力，因此这些城市被称为“生物质城镇”。但是在较大的城市建筑中不太可能使用生物质。

 黑色颗粒

 为了回应与会者对日本黑色颗粒需求的疑问，Bossler解释说，大型颗粒工厂的供应商“可能会对想要转换的公用事
业公司，例如燃煤电厂，产生了很大的兴趣。”

 Bossler说，在生物质能发电方面，日本有强大的市场。

 前景预测

 在分享了这些背景信息之后，Bossler根据FutureMetrics的研究，带领与会者介绍了三种可能的需求展望预测方案。
这些前景是基于日本生物能源市场可能由多种因素引起的，这些因素包括日本的上网电价（FIT）计划，燃煤电厂的
行动和关闭，新的可持续性要求，缓解气候变化和COVID-19。

 日本于2016年发布了火力发电厂的能效要求。尽管这些要求没有严格的约束力，但这项政府计划已经出台，以帮助
提高电厂的生产率。根据这些要求，建议所有新建燃煤电厂的热效率至少为42％，到2030年的目标是44.3％（相当于
所谓的超超临界电厂或最先进的电厂），Bossler解释说。

 鼓励未达到该阈值的工厂逐步降低运行速度。Bossler说，目前这些目标尚无约束力，但前提是大多数运营商都计划
遵守。

 01日本生物质燃料：预测1

 在第一个需求前景预测中，Bossler的预测较为保守。

 “如果我们比较保守，我们关注的是生物质发电厂的管道和部分共烧管道，那么我们预计到2025年，每年向日本供
应的颗粒将达到900万吨，” Bossler说。

 她还强调，对PKS的需求可能会从目前的每年156万吨减少到每年54.2万吨。

 她说，尽管在目前的状态下，PKS是广受欢迎的燃料来源，但“我们预计它会下降。”“这是基于对可持续性要求
的严格，但要求可能不像12月份那样严格的。”

 PKS于2009年首次进口到日本，当时很明显可以将废物用作燃料。从那以后需求一直在增加。但是，PKS燃料的供
应受到棕榈油生产的影响，棕榈油的生产受到了持续进行的COVID-19大流行的影响。
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 02日本生物质燃料：预测2

 在第二种情况下，FutureMetrics考察了以燃煤电厂为基础的市场的可能性，该煤电厂的技术能力可以转换为至少将
共烧3％木屑颗粒。Bossler说，以最低的3％共烧率来说，到2025年，每年对木屑颗粒的需求将达到1300万吨。

 在这种情况下，PKS需求将持续减少，每年仅为54.2万吨。同时，国内生物质需求将增加到每年18.2万吨，而木片需
求将达到每年2000吨以下。

 在前两种情况下，对工业木屑颗粒的需求将显着增长，而对木片的需求则不会增长，因为木片具有较高的水分含量
和较低的能量密度以及成本。

 03日本生物质燃料：预测3

 Bossler说，第三种情况是三种情况中最现实的。日本的许多次临界和超临界电厂都已经老旧了，预计到2030年将被
淘汰。这意味着公用事业燃煤发电总容量将从27.8吉瓦（GW）降至21.3 GW。

 “因此，如果我们说确实淘汰了旧工厂，但其余的工厂的木屑颗粒共烧率为3％，那么到2025年，您仍然需要每年5
70万吨（需要的木屑颗粒） 。”

 如果假设目前已有30多年历史的电厂在2030年之前关闭，那么公用事业燃煤发电总容量将从大约27.8GW下降至大
约21.3GW。

 持续关注

 自2011年以来，日本的电力市场一直在发生着巨大变化，尽管电力市场改革即将完成，但Bossler认为，在可持续发
展问题以及更多方面将会发生变化。她说：“这是一个必须关注的市场。”

 Bossler说，日本市场通常处于保守的一面，“以便可以实现”。她说日本设定的目标是可再生能源占22％到24％，
但是如果您承认水力发电在这一组合中取得的成就，这些目标几乎就是这个目标。

 她说：“生物质能几乎达到了目标。” 但是问题是，当日本今年夏天发布新的更新能源战略时，可再生能源目标
将是什么样？这就是我们所有人都很感兴趣的东西。”
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